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La violence dans le milieu familial et son influence sur la délinquance juvénile

Résumé

La délinquance juvénile est un des phénoménes sociaux ayant une menace sur la stabilité de
la sociéte en raison des perturbations qu’elle cause au niveau de tous les systémes sociaux.
Ainsi, la déviation se produit lorsque les individus se comportent de facon illicite pour
atteindre leurs objectifs, dans le sens ou ils ne se conforment pas aux normes. Aussi, la
violence familiale a des conséquences psychologiques sur les mineurs. Cette violence se
répéte souvent, mais la plupart des auteurs de cet acte ne [’admettent pas a cause de
l'invisibilité de cette image dans leur esprit, ou a cause du manque de conviction que ce
qu’ils commettent est une sorte de violence familiale.

Mots-clés: Violence, milieu familial, désintégration sociale, délinquance juvénile.
Violence in the family and its influence on juvenile delinquency

Abstract

Juvenile delinquency is a social phenomenon that threatens the stability of society because of
the disruption it causes in all social systems. Thus, the deviation occurs when individuals
behave unlawfully to achieve their goals, in the sense that they do not conform to standards.
Also, family violence, whether verbal or physical, has endured psychological consequences
for minors. Despite the fact that it often repeats and most of the authors of the latter do not
admit it. Whether because of the image’s invisibility or because of the lack of conviction that
they use, is a family violence.

Key words: Violence, family environment, social disintegration, juvenile delinquency.
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